
Ich möchte nicht wieder rauchen müssen...... 

 

Ich bin seit einigen Monaten endlich vom Rauchen weg.. Jahrelang habe ich damit meinem Körper 
geschadet und nun endlich, endlich kann ich wieder frei durchatmen! Schon zwei Tage nachdem ich 
mit dem Dampfen von E-Zigaretten begonnen habe ist mein Geschmackssinn und Geruchssinn sehr 
viel besser geworden. Ich konnte bereits riechen, wenn eine andere Person ein/e Raucher/in ist. 
Schlagartig war meine permanente Müdigkeit verschwunden und ich war wieder viel aktiver, was 
sich auch positiv auf meine Arbeit auswirkte.  

Ich bin nicht mit einem Tabak Liquid umgestiegen, dies hätte mich sofort wieder zum Raucher 
gemacht, da ich nicht vom Tabak Geschmack weggekommen wäre... nein, ich weiß es noch ganz 
genau. Es war eine wunderbare Mango Komposition!  

Beim Umstieg hatte ich noch 6mg Nicotin im Liquid... heute (4 monate nach dem Umstieg) habe ich 
nur noch knapp 3mg Nicotin in meinen Liquids und ich bin dabei dies noch weiter zu reduzieren. 

Ich bin somit ohne Probleme (dich ich bereits kenne weil ich schon einmal versuch habe mit dem 
Rauchen aufzuhören) weggekommen vom Rauchen und das in nur einem Tag! 

Bitte liebe Regierung, nehmt nicht mir und allen die mit der E-Zigarette einen Versuch wagen können 
das Rauchen aufzugeben, diese Chance!  

 

Freundliche Grüße 

Georg Draxler 
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